
議事録
 会 議 名 第１回 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校魅力化検討委員会

 日 　 時 令和４年（２０２２年）７月１１日　１３：３０～１５：３０

 場 　 所 ニセコ町役場３Ｆ　町民ホール

 参 加 者 委員：赤間会長、篠原副会長、前野委員、佐々木委員、高井委員、本間委員、岡田委員 
オブザーバー：北海道教育庁後志教育局教育支援課 福本課長 
事務局：片岡教育長、阿部課長、佐々木係長、荒川主事

 議 　 事 （１） 教育委員会からこれまでの経緯を説明 
（２） ニセコ高校の現状と課題 
（３） 研究協議（意見交換、情報交流など）

 説 　 明 
意 　 見

（１）教育委員会からこれまでの経緯を説明 
説明・定員割れが続くﾆｾｺ高校の魅力化について本委員会で検討していく。 
　　・生徒の入学理由に関するｱﾝｹｰﾄ結果を紹介（就職 42.9％、進学 57.1％希望）。 
意見・過年度の就職、進学実績などのﾃﾞｰﾀを取り纏め、参考とすべきである。 

・令和 2 年に実施した小、中、小中保護者対象ｱﾝｹｰﾄなどを参考として検討すべき 
である。 

（２）ニセコ高校の現状と課題 
説明・生徒募集のため、高校管理職や先生が中学校を訪問し、PR 活動を実施している。 

・生徒の英語学習ﾆｰｽﾞに答えるため、ｱﾌﾀｰｲﾝｸﾞﾘｯｼｭｸﾗｽを今年から開始している。 
・高校寮の定員を超えた場合の対応や寮の老朽化が課題となっている。 

意見・寮に関する専門委員会を設立し検討して欲しい。 
・資格取得の支援を実施しているが、資格の種類、取得生徒数を教えて欲しい。 

（３）研究協議（意見交換、情報交流など） 
意見・重要なｷｰﾜｰﾄﾞとして「生徒の多様なﾆｰｽﾞに応える魅力ある高校づくり」が挙げら 

れる。 
・「総合学科」は多様なﾆｰｽﾞに対応するため作られた学科である。 
・文部科学省の方針は、「地域に開かれた学校づくり」から、地域と一体となって 
子供たちを育む「地域とともにある学校づくり」へと転換しており、地域と協働 
した学校づくりが求められている。

 決定事項 ・過年度の生徒の就職、進学実績や資格取得状況、令和 2 年度に実施したｱﾝｹｰﾄ結果を 
整理して、第 2 回検討委員会で提示する。 

・寮に関する専門委員会の設置に向けて準備を進める。 
・高校魅力化に関連する先進事例の視察に向けて準備を進める。


